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     Здравствуйте, уважаемые студенты, сотруд-
ники и преподаватели нашего университета!
  Ни один месяц в году не бывает плохим и 
не проходит даром. Все работают, учатся. 
Студенческий профком тоже не отдыхает и 
продолжает разрабатывать проекты,  вопло-
щать в жизнь идеи и просто заниматься по-
вседневными делами.
    Наш студенческий профсоюз работает для 
студентов, для их социальной защиты, мате-
риальной поддержки, возможности реали-
зовать себя в разных направлениях, познать 
что-то новое! Именно поэтому была создана 
«Школа профорга», где не только любой про-
форг, но и каждый желающий может полу-
чить новые для себя знания или укрепить 
старые. У нас вновь начинается набор участ-
ников на данный проект! Как показывает 
опыт, данные семинары идут всем на пользу. 
поэтому мы ждем желающих принять уча-
стие в «Школе профорга-2012».
   Я, как председатель студенческого про-
фкома, благодарна ребятам, которые готовы 
внести что-то новое и интересное в жизнь 
профсоюза и университета в целом. Я одо-
бряю любую инициативу профоргов и всех 
остальных, состоящих в НГСП. Активисты 
нашего профсоюза всегда рады вашим идеям 
и предложениям!
   В заключение, хочу пожелать всем хороше-
го весеннего настроения и радостных собы-
тий! И, конечно же, вступайте в профсоюз! 

Мы ждем Вас!
Юлия Сергеевна Клюжева,

председатель студенческого профкома

PRофком, № 46

«Мы – наследники Великой Победы»
   Скоро 9 мая – День Победы! В честь этого празд-
ника Администрация муниципального образования 
городского округа «Ухта» продолжает проводить 
благотворительный марафон, где призывают Вас 
участвовать! Подробности читайте ниже.
    На территории МОГО «Ухта» в ходе подготовки ме-
роприятий, посвященных Дню Победы в Великой От-
ечественной войне 1941-1945гг. стало доброй традицией 
проведение благотворительного марафона «Мы – на-
следники Великой Победы». В рамках Марафона с на-
селения города Ухты собираются денежные средства в 
помощь ветеранам войны, нуждающимся в решении 
социально-бытовых вопросов, таких как: замена сан-
технического и газового оборудования, косметических 
ремонтов квартир, приобретения бытовых приборов, 
материалов для ремонта крыш в частных домах вете-
ранов.
    На территории городского округа проживает 1667 ве-
теранов Великой Отечественной войны.
   Сколько бы лет ни минуло с мая 1945 года, новые по-
коления россиян никогда не забудут великий подвиг в 
битве за нашу Отчизну. Быть наследниками такой побе-
ды – это не только высокая честь, но и ответственность 
за единство, независимость страны, мирное и светлое 
будущее наших потомков.
    Уважаемые сотрудники и преподаватели нашего уни-
верситета, мы просим Вас принять участие в акции по-
жертвования! Давайте поддержим ветеранов Великой 
Отечественной Войны вместе!
   Также обращаемся к студентам УГТУ: не оставай-
тесь в стороне и помогите тем, кто бился за нашу Роди-
ну, ведь они нуждаются в Вашей поддержке! Придите 
в студенческий профком и окажите адресную по-
мощь ветеранам. Также можно написать заявление 
с просьбой перечислить со стипендии определённую 
сумму денег.
    Все денежные средства будут перечислены на счет Ух-
тинской городской организации ветеранов войны, труда, 
вооруженных сил и правоохранительных органов.

Мы ждем Вас ежедневно с 10:00 до 16:00!
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О диспансеризации студентов!

    Что такое диспансеризация и для чего она нужна?
 Диспансеризация – метод систематического врачебного наблюдения в медицинских уч-
реждениях за состоянием здоровья определенных групп населения с целью предупреж-
дения и раннего выявления заболеваний, своевременного их лечения и профилактики.
  Смысл диспансеризации прост: раз в год Вы проходите осмотр у ряда врачей, которые вас 
выстукивают, выслушивают, берут анализы, то есть ищут реальные болезни или состоя-
ние, которое врачи называют предболезнью. Не находят – вы здоровы и свободны до сле-
дующего профосмотра. Находят – лечат и ставят на учет для «динамического наблюдения». 

      Уважаемые студенты! Информируем Вас о необходимости проходить ежегодную диспан-
серизацию. Внимание к собственному здоровью, сознательная ориентация на здоровый образ 
жизни, – все это может служить залогом человеческого счастья, одним из условий свободного 
и гармоничного развития личности, ее самоутверждения и творческой активности. 

    На I этапе студенты за 7 дней до даты прохождения диспансерного осмотра приходят в здрав-
пункты университета (ФИТ и ФГО – корпус «Л», каб. № 316; 
      ЛТФ, ФЭУ, НГПФ, АСФ, ГРФ – корпус «В», каб. № 114) с целью:
 •проверки действительности личного полиса обязательного медицинского страхования;
 •определения остроты зрения и слуха;
 •заполнения надлежащих медицинских документов;
 •получения талона для прохождения диспансеризации;
 •получения талона для осмотра в смотровом кабинете (девушкам).

   На II этапе студенты за 6 дней до даты непосредственного проведения осмотра, обозначен-
ного в талоне поликлиники, сдают следующие анализы:
 •общий анализ мочи – корпус «В», каб. № 114;
 •общий анализ крови (натощак) – в процедурном кабинете № 36 поликлинического 
отделения №1 ММУ «Городская поликлиника» по адресу: ул. Косолапкина, дом № 4;
 •девушкам пройти осмотр в смотровом кабинете № 45 поликлинического 
отделения № 1 ММУ «Городская поликлиника» по адресу: ул. Косолапкина, дом № 4.

    На III этапе студенты в день и время, указанные в талоне, с паспортом, полисом обязатель-
ного медицинского страхования и со сменной обувью (или бахилами), являются для прохож-
дения диспансерного осмотра в поликлинического отделение № 2 ММУ «Городская поликлини-
ка» по адресу: проспект Космонавтов, дом № 1, «Центр здоровья» (4 этаж).

Диспансеризация студентов будет 
проходить по факультетам в три этапа:

1. ЛТФ – до 28 апреля.
2. ФЭУ – со 2 по 21 мая.

Диспансеризация для осталь-
ных факультетов станет извест-

на чуть позже
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Республиканский комитет
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Приглашаем всех желающих принять участие

   1. Конкурс на лучший эскиз эмблемы Молодежного совета Коми республиканской орга-
низации нефтегазстройпрофсоюза РФ.
 Работы выполняются любым способом (рисунок, графика, компьютерное моделирова-
ние) и предоставляются на бумажном носителе в формате А4 или в электронном виде.
     Три работы, набравшие наибольшее количество голосов участников Молодежного слета, представляются 
для рассмотрения на Президиум республиканского комитета Нефтегазстройпрофсоюза.
      Автор эскиза, утвержденного по решению президиума республиканского комитета в качестве эмблемы 
Молодежного совета, награждается денежной премией в размере 4 000 (четыре тысячи) рублей.
     Авторы двух других работ, признанных участниками Молодежного слета лучшими, награждаются денеж-
ными премиями в размере 2 000 (две тысячи) рублей каждый.
   2. Конкурс на общественно-полезные молодежные проекты (программы) в области про-
фсоюзной деятельности.

Номинации (направления) конкурсных проектов (программ):
 1. Повышение имиджа Коми республиканкой организации НГСП РФ с целью создания новых про-
фсоюзных организаций.
 2.Организационное укрепление, рост численности профсоюзных организаций, привлечение молоде-
жи к вступлению в профсоюз.
 3. Развитие системы информирования членов профсоюза и обеспечение «обратной связи» с рядовы-
ми членами профсоюза.
 4. Повышение правовой грамотности членов Нефтегазстройпрофсоюза.
 5. Выявление и формирование лидерских качеств у молодежного профсоюзного актива, работа с 
резервом кадров.
 6. Профилактика антиобщественных проявлений в молодежной среде, борьба за здоровый образ 
жизни.

   По итогам конкурса победителям предоставляют гранты Коми республиканского комитета Нефтегаз-
стройпрофсоюза РФ. Подача заявок на участие в конкурсе проводится одновременно с предоставлением 
оформленных проектов (программ).
     В заявочный пакет документов входит:
 • сопроводительное письмо;
 • заявка;
 • информационная карта;
 • описание проекта.
   Данные документы можно получить, отправив запрос на e-mail: 

juliakorisheva@mail.ru или barkovaks@rambler.ru
    Конкурсная комиссия проводит экспертизу проектов и определяет авторов проектов-победителей с при-
суждением I, II и III места по каждой номинации. Победители и участники конкурса награждаются Почет-
ными грамотами и Благодарностями республиканского комитета.
    Кроме того, с учетом комплексной оценки представленных проектов (программ) определяются лучшие 
программы (не более 3-х) с выделением грантов для их реализации. Решение о выделении грантов прини-
мается по предложению Конкурсной комиссии Президиумом Коми республиканского комитета НГСП РФ.
    Основные критерии оценки конкурсной документации:
 • наличие полного пакета документов в соответствии с Положением о конкурсе;
 • реальность исполнения;
 • актуальность и полезность проекта (программы);
 • объективность информационно-аналитических материалов;  
 • финансово-экономическое обоснование проекта;
 • законченность и полнота содержания;
 • практическая значимость.
   Приложениями к проекту могут быть видеоролики, презентации, таблицы, диаграммы, итоги проведенных 
по теме проекта социологических исследований и др. 
     Все документы и приложения представляются в машинописном и электронном виде.
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    3. Конкурс на студенческие работы «Молодежь и профсоюз: прошлое, настоящее и будущее».
    На конкурс принимаются статьи объемом 8-10 страниц в отпечатанном виде на стандартных листах 
белой бумаги формата А4 с интервалом 1,5; шрифт Times New Roman размером 14. 
     Обязательным условием приёма статей является: указание фамилии, имени, отчества автора, наимено-
вания учебного заведения и группы.
     Материал статьи должен содержать рассказ об истории развития профсоюзного движения в организациях, 
практической работе первичной профсоюзной организации, профсоюзной группы, активистах профсоюза, 
аналитические, обзорные и статистические материалы по направлениям деятельности профсоюза с возмож-
ными приложениями (печатной продукции, фотографий и т.п.) в одной из трех номинаций:
 • Профсоюзное движение в стране и республике.
 • Практика работы первичной, цеховой профсоюзной организации или профгруппы.
 • Профсоюзный лидер.
               Автор несет ответственность за достоверность фактов и оригинальность текстов.
    Список использованной литературы, сайтов Интернета прилагается в конце статьи и является обязатель-
ным.

    Примерные темы студенческих работ:
 1. Возникновение, развитие и современное состояние профсоюзного движения в студенческой среде 
(исторические, социально-экономические, правовые аспекты).
 2. Первые профсоюзные организации в Республике Коми.
 3. От стачек и забастовок к социальному диалогу.
 4. Специфика работы студенческой профсоюзной организации.
 5. Студенческие строительные отряды и профсоюз.
 6. Забота профсоюзной организации об улучшении условий жизни в студенческих общежитиях.
 7. Взаимодействие профсоюзных организаций учебных заведений с общественными молодежными 
организациями, органами студенческого самоуправления. 
 8. Роль профсоюзов в защите интересов молодежи.
 9. Как мне помог профсоюз.
 10. Профсоюзы и патриотическое воспитание молодежи.
 11. Ветераны профсоюзного движения.
 12.  Профсоюзный лидер в современных условиях.
 13. Роль молодежи в совершенствовании профсоюзной работы.
 14.  Будущее профсоюза за молодежью.
 15.  Мотивация профсоюзного членства.

    От участвующих организаций принимаются не ограниченное количество работ по темам, указанным 
выше или выбранным самостоятельно, отвечающим задачам и соответствующим номинациям конкурса.
    Комиссия республиканского комитета рассматривает представленные работы в течение месяца, а после 
окончания срока их представления подводит итоги.
    Авторы лучших студенческих работ награждаются дипломами I, II и III степени в каждой из номинаций. 
Им присваивается звание «Лауреат конкурса студенческих работ «Молодежь и профсоюз: прошлое, на-
стоящее и будущее» с выплатой одноразовой денежной премии:
• к диплому I степени - 8 000 руб;
• к диплому II степени – 5 000 руб;
• к диплому III степени – 3 000 руб.
    Отдельным работам могут присваиваться поощрительные премии за оригинальность и самостоятельность 
в отношении путей решения проблем молодежного профсоюзного движения в размере 1 000 руб.

Сроки проведения конкурсов продлены до октября 2012 года.
Все работы присылаются по электронному адресу: 

juliakorisheva@mail.ru или barkovaks@rambler.ru 

продлевает конкурсы!
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в конкурсах! С нетерпением ждем ваши работы!

PRофком, № 46



 

     Летом 2012 года зональный 
студенческий строительный от-
ряд «Северянин» начнет свой 
тридцать седьмой трудовой се-
местр. Уже второй год подряд 
наш отряд работает на респу-
бликанском уровне – прини-
мает в ряды бойцов не только 
студентов нашего славного 
Ухтинского государственного 
технического университета, но 
и студентов, учащихся в вузах 
Сыктывкара, ребят, направляе-
мых с Усть-Куломского района. 
     Год от года желание запи-
саться в студенческие строи-
тельные отряды изъявляет все 
большее количество студентов. 
Например: в трудовой семестр 
2011 года в ряды бойцов по-
дало заявления свыше трех-
сот пятидесяти человек, из 
них двести восемьдесят девять 
было успешно трудоустроено. 
В этом же году (помимо так на-
зываемых «ветеранов» движе-
ния – ребят, отработавших год 
и более в стройотрядах) по ре-

зультатам анкетирования, про-
водившегося среди студентов 
первых-вторых курсов нашего 
вуза, изъявило желание свыше 
трехсот человек, из которых 
около ста хотело бы войти в ру-
ководящее звено отрядов. Этот 
показатель не может не радо-
вать, ведь такое желание про-
явить себя предполагает готов-
ность ребят работать больше и 
лучше тех, кто хочет быть про-
сто бойцом отряда.
     Что касается трудоустройства, 
то на данный момент уже за-
прашивается с различных пред-
приятий свыше 450 человек. В 
основном, это организации, в 
которых зональный студенче-
ский строительный отряд «Се-
верянин» хорошо зарекомендо-
вал себя: ООО «РН-Северная 
нефть», ОАО «ЛУКОЙЛ», ОАО 
«Усинскгеонефть», а также но-
вые партнеры из разных угол-
ков нашей огромной страны.
     Участие в движении студен-
ческих строительных отрядов 
– это не только способ заработ-
ка для студентов, но и возмож-
ность наработки практики по 
своей специальности и успеш-
ного устройства на работу в 
дальнейшем. Из научной ста-
тьи, опубликованной Семеном 
Петровичем Башкировым, 
командиром ЗССО «Северя-
нин»: «Одним из выигрышных 
решений УГТУ является прак-
тика обучения студентов, по-
лучающих высшее техническое 
образование, одной-двум ра-
бочим профессиям в соответ-
ствии с профилем получаемого 
образования. Таким образом, 

выпускники университета су-
щественно расширяют набор 
профессиональных компетен-
ций, что позволяет им успешно 
конкурировать на рынке труда 
региона. Важно для вуза и то, 
что практический опыт, по-
лучаемый студентами при ра-
боте в составе строительных 
отрядов, является удачным 
дополнением в спектре получа-
емых профессиональных ком-
петенций. В немалой степени 
благодаря именно этому под-
ходу УГТУ сегодня официаль-
но является одним из восьми 
опорных вузов такого гиган-
та нефтегазовой отрасли как 
ОАО «Газпром», а также име-
ет долгосрочные программы 
сотрудничества с ОАО «ЛУ-
КОЙЛ»,  ОАО «Транснефть», 
ООО «РН-Северная нефть», 
ОАО «Усинскгеонефть».
    Как показывает практика, 
у каждого студента, прини-
мавшего участие в движении 
стройотрядов,  остались толь-
ко положительные эмоции от 
трудовых семестров. В этом мы 
убедились, спросив ребят, рабо-
тавших прошлым летом, и тех, 
кто только собирается вступить 
в ряды бойцов:
   Максим Ласточкин (ГНГ-
09) в прошлом году являлся 
комиссаром ССО «Легион», 
КС-22, г. Бабаево, ООО «Ра-
мос»: «В целом, работать мне 
понравилось. Правда, условия 
проживания были не очень...
Но это компенсировалось 
дружным коллективом. Мы не-
плохо поработали и  хорошо 
отдохнули.  Я уже за писался в 

А ты записался
     Уже далеко позади зимняя сессия, на улице все говорит о наступлении весны, а за ней и лета. 
Многие студенты начинают задумываться, как же использовать летние каникулы с пользой 
для дела? Одним из замечательных способов провести лето является студенческий строи-
тельный отряд, о котором и пойдет речь в данной статье.
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стройотряд и ожидаю от но-
вого трудового семестра еще 
больше положительных эмо-
ций, ну, и конечно, достойную 
заработную плату».
   Дмитрий Исаков (АИС-08) 
в прошлом году был бой-
цом ССО «Орел», КС-22, 
г. Бабаево, ООО «Рамос»: 
«Мне лично понравилось рабо-
тать и весело проводить вре-
мя после работы. Коллектив 
был интересный, практически 
со всеми можно было найти 
общий язык. Удивило вот что: 
когда приехали, нам сказали, 
что мы вообще должны были 
жить в палатках, так что дом, 
в котором мы в итоге жили, 
показался довольно неплохим.  
Плюсом было то, что жили в 
городе, то есть, если что-то 
было необходимо, это можно 
было купить в магазинах, кото-
рых было немало рядом с нами. 
Я, наверное, и в этом году поеду 
в стройотряд, и мне интерес-
но было бы попробовать себя в 
роли командира».
   Елена Павлова (ВВ-10) хо-
чет записаться в стройо-
тряд: «Никогда не задумыва-
лась о том, чтобы поехать в 

стройотряд, но, по рассказам и 
друзей о том, как там здорово и 
интересно, я решила попробо-
вать в этом году. От участия в 
движении стройотрядов я жду 
новых эмоций, новых друзей и, 
конечно, денег за свой труд».
      Евгения Коржева (МСиС-
10) хочет записаться в 
стройотряд: «Я считаю, что 
стройотряд – это достойная 
альтернатива практике на 
предприятии, к тому же опла-
чиваемая. Можно прилично за-
работать и приобрести новых 
друзей. Так как я еду впервые, то 
пока попробую себя в роли бой-
ца. Возможно, в будущем, я буду 
претендовать на должность 
комиссара или командира».
   Анастасия Белоусова (СЭ-
21) хочет записаться в строй-
отряд: «Я хочу записаться 
в стройотряд, потому что 
нужны деньги и опыт работы.
Хочется узнать, что вообще 
представляет собой это дви-
жение, так как от многих 
слышала, что это хорошее 
дело. На лето очень хочется 
выехать хоть куда-нибудь из 
города, но с пользой для себя и
других. Жду хороших впе-

чатлений, новых друзей, 
так же  хочется самой уви-
деть и узнать что-нибудь 
новое о строительстве».
   Виктор Фомин (ЭАП-2-09) 
в прошлом году являлся ко-
мандиром ССО «Латник», 
г. Микунь, ООО «Рамос»: 
«Конечно, мне очень понрави-
лось работать! Я приобрел 
новых друзей, набрался опыта, 
обменялся конатктами с рабо-
тодателем. Обязательно поеду 
еще раз в стройотряд, и уже 
начал формировать свою ко-
манду. Приглашаю к себе пар-
ней, которые хотели бы пора-
ботать этим летом».
 По словам команди-
ра ЗССО «Северянин», 
С. П. Башкирова: «При рас-
пределении мест в отрядах 
будут учитываться различные 
факторы, такие как: дата по-
дачи заявления, участие в об-
щественной и научной жизни 
университета, личностные ка-
чества будущего бойца и многое 
другое. Каждый может про-
явить себя и стать лучшим».
   Стройотряд – это школа жиз-
ни, которую обязан пройти, 
наверное, каждый студент, ко-
торый чтит традиции родной 
альма-матер, ведь где, как ни 
там, можно постигнуть все 
тайны рабочей профессии, на-
браться опыта, зарекомендовать 
себя на предприятии хорошим 
работником. А потом, в итоге, 
после окончания университета, 
пойти работать на высокоопла-
чиваемую должность инже-
нером туда, где когда-то тру-
дился обычным бойцом ССО.

Анна Рождественская,
технический редактор газеты

в стройотряд?
PRофком, № 46
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     Студенческий профком ре-
шил сделать небольшой экс-
перимент. На этот раз для про-
ведения семинара активисты 
решили никого не приглашать, 
а провести семинар самостоя-
тельно. Прослушать курс мож-
но было только по заявленным 
спискам. Участие в мероприя-
тии приняли 26 человек. 
     Программа семинара состоя-
ла из двух мастер-классов.
   Первый «Умение вести теле-
фонные переговоры» прово-
дили Анастасия Абрамова и На-
талья Белоцерковская. Сначала 
была дана теория, в которой 
были раскрыты секреты пра-
вильного общения по телефону, 
умения понятно и четко выра-
жать свои мысли и правильно 
доносить их до собеседника. 
Слушатели были ознакомлены 
с правилами «телефонного эти-
кета». 
   Общение с аудиторией было 
выстроено по принципу по-
стоянной дискуссии, где каж-
дый  высказывал свое мне-
ние. После того, как ребята 
разделились на группы, им 
выдали задания. В ходе их вы-

полнения ребята продемон-
стрировали свое умение рабо-
тать в команде.
    Задания давались не только 
на группу, но и лично: каждый 
участник создал сценарий теле-
фонного разговора по плану, 
предложенному ведущими ма-
стер-класса, а потом предста-
вил свою работу перед аудито-
рией.
     Данный мастер-класс позво-
лил участникам семинара при-
обрести навыки правильного 
общения по телефону, постро-
ения плана разговора, четкого 
выражения цели своего звонка 
собеседнику и умения грамотно 
задать интересующий вопрос.
      Второй мастер-класс, ко-
торый проводила Анна Рож-
дественская, назывался «Как 
справиться с конфликтами». 
Были определены причины кон-
фликтов, их типы. Шла беседа с 
аудиторией по поводу конфлик-
тов, встречающихся в повсед-
невной жизни. Этот мастер-
класс позволил участникам 
школы расслабиться, так как 
он, в отличие от первого, был 
приближен к игровой форме и 
состоял из четырех интересных 
тренингов: «Запустите жерно-
ва», «Станьте фараоном», «Вы-
пустите мыльные пузыри (идеи 
на волю)», «Листки гнева».
    Несмотря на то, что тема 
мастер-класса являлась серьез-
ной, преподнесена она была с 
интересом и легкостью.
   «Школа профорга» помогла 
участникам семинара получить 
полезные знания, много поло-
жительных эмоций и найти но-
вых друзей! 
     Вот, что говорят ребята по 
поводу прослушанного курса:

Школа
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 первичной профсоюзной
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     Александр Уляшев (ПГ-
1-11): «Мне понравилось всё! 
Правда! Только то, что меро-
приятие затянулось на 5 часов, 
это минус. Побольше бы тем 
такого социального характе-
ра! Первый мастер-класс был 
интересный и полезный. Я ду-
маю, общение - это тема, ко-
торая многим необходима. 
Второй - был направлен на рас-
слабление. Но тему «Как сни-
мать гнев» я всерьёз не воспри-
нял, зато развлеклись. Вообще, 
я когда шёл в аудиторию, думал 
- ничего стоящего. Но решил 
проверить. В итоге, меропри-
ятие оказалось очень интерес-
ным! Продолжайте в том же 
духе! Спасибо Вам огромное! 
Жду следующего семинара с не-
терпением».
    Кирилл Мешков (АИС-10): 
«В целом, всё понравилось. В 
первую очередь, – атмосфера, 
так как данное мероприятие 
проходило в непринуждённой 
форме, участники могли сво-
бодно общаться, высказывать 
своё мнение и т. д.
    Темы, по которым прово-
дились мастер-классы, на мой 
взгляд, важные и нужные, 
причём, подано было это до-
статочно интересно. Ведущие 
старались привлечь к работе 
всех участников – это правиль-
но! Но, с другой стороны, не 
все были готовы что-то ска-
зать и просто тянули время, 
пока придумывали и формули-
ровали свой ответ.
    Вот такие вот впечатления 
у меня остались. Бесспорно, 
«Школа профоргов» – интерес-
ный и нужный проект!»
   Чебаевская Ксения (СТ-3-
11): «Понравилось общаться с 

новыми людьми, высказывать 
свое мнение и слушать других. 
«Игры» в конце семинара, ког-
да кидали бумагу, представляя, 
что это наши плохие мысли, 
тоже оказались полезными. 
Очень понравилось рисовать 
визуальный образ своей мечты 
вместе с другими ребятами 
команды. Удивило, что почти 
все  мечтают о море, буду-
щей семье, Красном дипломе. 
Было приятно, что это не про-
сто лекционный семинар, но и 
практический, где все мы были 
участниками и проявили твор-
ческую инициативу.
   Есть желание быть участни-
ком следующих этапов «Шко-
лы профорга». Думаю, это по-
лезно,  да и весело! К тому же, 
вкусняшками кормили».

Маргарита Ерофеевская,
председатель 

культурно-массового сектора

профорга - 2012
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очередной этап «Школы профорга»,  организованный
организацией студентов УГТУ.
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    Накануне майских праздников по всей стране проходят традиционные мероприятия по убор-
ке территории, примыкающей к зданиям учебы, работы и проживания, – «субботники». 
   Не остались в стороне и студенты общежитий нашего университета.

     Каждый из нас хочет ви-
деть свой город чистым и ухо-
женным. Но хотеть можно 
по-разному: можно публично 
возмущаться и жёстко требо-
вать, можно мечтать о порядке, 
лежа на диване, а можно, воо-
ружившись метлой, поработать 
в дружной компании, наводя 
чистоту. Студенты нашего уни-
верситета выбрали последний 
вариант.
     С 16 апреля по 1 мая 
с 10 до 14 часов проходят суб-
ботники, на которых студенты 
убирают территорию, выносят 
мусор, прибираются в общежи-
тиях на кухнях и в своих ком-
натах. Проверяют выполенную 
работу директор студенческого 
городка Гарбар Оксана Вла-
димировна и коменданты об-
щежитий.
    Вообще, организация суб-
ботника легла на плечи пред-
седателя каждого общежития 
и на старост «крыльев». Они 
составляли списки, выводили 
ребят на улицу и рассказывали 
план действий. 

     Главный субботник состо-
ялся 
21 апреля, когда студенты об-
щежитий № 4, 5, 6 трудились 
вместе. С ребятами на уборку 
вышли и коменданты общежи-
тий. 
  В итоге проведенного суббот-
ника были разбиты клумбы для 
цветов, вывезен весь мусор с 
территории, расчищены дороги 
от снега.
   Ребята с радостью принима-

лись за дело, работали вме-
сте, активно помогая друг
другу. Доброжелательная ат-
мосфера, позитивное настрое-
ние превратили уборку в при-
ятное занятие! Ведь главный 
принцип: работа должна быть 
в радость! Очистить несколько 
квадратных метров от мусора – 
это несложно, но результат ра-
дует глаз!
     Предлагаем Вам ознакомить-
ся с мнениями ребят, участво-
вавших в субботнике:
    Александр Кудрявцев (ЭТ-
2-11):
    «Я являюсь старостой «кры-
ла» 4 этажа, поэтому заблаго-
временно собрал списки своих 
ребят, которые должны были 
участвовать в данном меро-
приятии. С удовольствием ра-
ботал на общее благо. Передаю 
привет всему общежитию № 5. 
Ребята молодцы!»
     Мария Попова (ПГС-10):
  «Хорошо работали на све-
жем воздухе. Было весе-
ло! С удовольствием приня-
ли участие в субботнике».
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чистоту! 
    Дарья Москвина (ЭУП-10):
  «21 апреля был глобальный 
субботник! Большинство сту-
дентов, проживающих в обще-
житиях, вышли на улицу для 
уборки территории. Хорошей 
работе способствовала теплая 
солнечная погода, заряд бодро-
сти, хорошее настроение. Ни-
когда еще от субботника не 
получала таких ярких и поло-
жительных эмоций!» 
    Ольга Кузина (СТ-10):
   «Субботники прошли продук-
тивно. Провели уборку на ули-
це, на кухнях в общежитиях. 
Очень удивило большое количе-
ство студентов, участвующих 
в данном мероприятии».
     Анна Тюкавина (ТГВ-09):
   «Субботник прошел очень 
организованно. Много студен-
тов общежития № 5, полные 
сил и с хорошим настроением 
вышли на улицу для того, что-
бы облагородить территорию
студенческого городка. 
  Уборка принесла пользу не 
только общежитию, но и еще 
больше сдружила нас. Все

было круто! Буду выходить на 
все субботники!»
     Али Абдуллазаде (ФК-10):
  «На мой взгляд, субботник 
удался. Участвовало очень мно-
го людей. Я был удивлен тому, 
что весь студ.совет вышел на 
уборку территории. С пользой 
провели время!»
      Виктор Семенов (ГНГ-09):
  «Субботник прошел хо-
рошо. С удовольствием по-
могали коменданту обще-
жития в этой нелегкой

 работе. Вместе с другими пар-
нями я убирал снег около обще-
жития и выносил накопивший-
ся за зиму мусор. 
    Дружной работе способство-
вало хорошее настроение. С 
удовольствием буду выходить 
на следующие субботники».

Маргарита Ерофеевская,
председатель 

культурно-массового сектора
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В наш Ухтинский государственный технический университет все больше поступают ребят из 
Казахстана. Некоторые школьники согласились дать интервью о том, какие  планы у них по поводу 
будущего образования, откуда они узнали о нашем университете и на кого собираются поступать.

Екатерина Коптелова, 17 лет
Казахстан, г. Павлодар

гимназия № 3 для одарённых детей, 11 класс
   «Меня зовут Катя. Планы по поводу будущего образования, ко-
нечно же, у меня уже есть, но вряд ли буду учиться в Ухте. После 
школы подаю документы в Китай и в Астану либо останусь в сво-
ём городе. Хочу поступать на «Экономику», но ещё не знаю точно, 
что это будет: Менеджмент, Учёт и аудит либо ещё что-то... Мо-
жет, поступлю на «Туризм». Просто и там, и там я заинтересова-
на учиться. У нас будет итоговое тестирование, нужно выбрать 5 
предметов, и от эго уже ориентироваться, куда поступать».

Кристина Баева, 17 лет
Казахстан, г. Кокшетау
школа № 13, 9 класс 
    «Меня зовут Кристина. Про УГТУ я узнала от своего молодого 
человека, от других ребят, которые там учатся, а также от тех, 
кто собирается поступать в Ухтинский университет. Рассказыва-
ли, что есть смысл учиться именно здесь. Я рассматривала и дру-
гие ВУЗы, но остановилась на УГТУ, так как посчитала его самым 
перспективным учебным заведением с качественним образованием и 
хорошими возможностями трудоустройства. Сама собираюсь по-
ступать на Менеджмент.
   Очень много слышала, что при УГТУ есть различные творческие 
коллективы, спортивные секции и прочее. Обязательно собираюсь 
заниматься чем-нибудь помимо учебы, потому что я по натуре 
творческая личность».

Кристина Зенькович, 17 лет
Казахстан, г. Кокшетау

средняя школа № 4, 11 класс
    «Меня зовут Кристина, я заканчиваю среднюю школу № 4. Об УГТУ я 
узнала от знакомого. Он мне рассказал, что есть такой университет 
в России, который принимает студентов из Казахстана на бюджет-
ной основе по техническим специальностям. Меня это заинтересо-
вало. Потом я нашла в интернете информацию об университете и 
окончательно решила поступать в Ухтинский ВУЗ на нефтегазопро-
мысловый факультет, профиль «Стандартизация и сертификация».
 Я знаю, что при УГТУ есть достаточное количество твор-
ческих коллективов, различные спортивные секции и про-
чее. И это здорово! Но больше всего я хочу сконцентри-
роваться на учебу, а в свободное время – все остальное.
   Ехать в Ухту хочу с сестренкой, но она поступает в колледж на 
базе 9 классов. Вдвоем всегда легче!»
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студенты
Иван Шкитин, 17 лет
Казахстан, г. Астана
школа № 10 Целиноградского района, 11 класс
   «Меня зовут Иван. Я заканчиваю 11 класс. После школы сразу за-
планировал поступать в УГТУ на нефтяника. Если честно, то другие 
высшие учебные заведения как варианты для поступления даже не 
рассматривал. Наверное, поступать буду с друзьями, но еще точно 
не знаю, поедут они или нет.
   Помимо учебы собираюсь заниматься гиревым спортом.
   В УГТУ у меня учится брат. От него я и узнал про этот ВУЗ. Да я 
и сам думал уехать в Россию учиться!»

Рустам Тимербаев, 16 лет
Казахстан, г. Петропавловск

гимназия № 1, 10 класс
     «Меня зовут Рустам, я заканчиваю 10 класс. Планы на будущее 
образование уже намечены. Выбираю между двумя городами: в 
одном городе уже определился, но хочется учиться в другом. Очень 
хочу поступить на «Управление качеством ж/д».
    К сожалению, про Ухтинский государственный технический уни-
верситет я информацией не владею. Но, тем не менее, даже если бы 
и знал об этом ВУЗе что-нибудь, не стал бы поступать сюда, так 
как я уже выбрал 2 других города.».
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Нурсултан Мукен, 17 лет.
Казахстан, г. Алма-Ата
лингвистический колледж при КазУМОиМЯ, 2 курс
   «Меня зовут Нурсултан. Сейчас я учусь в колледже при Казахстан-
ском университете международных отношений и мировых языков. 
Помимо учебы я увлекаюсь битбоксом, а летом хочу попробовать 
себя в бизнесе. В будущем планирую получить высшее образование. 
Скорее всего, я буду поступать в Академию гражданской авиации на 
авиационного инженера. Про УГТУ не знал, но теперь им заинтере-
совался: после окончания вашего вуза есть неплохие перспективы для 
дальнейшего трудоустройства, да и цены на обучение на коммерче-
ской основе значительно ниже, чем у нас».

Тимур Успанов, 16 лет
Казахстан, г. Кокшетау 
ГУ СШ № 11, 10 класс

    «Меня зовут Тимур, заканчиваю 10 класс. После школы планирую 
поступить в медицинский в Караганду или Астану. Очень мечтаю! 
Хочу стать кардиологом или, может, кардиохирургом: спасать дет-
ские жизни - малышей с врождённым пороком сердца. Биологию и 
химию знаю отлично!
     Про УГТУ наслышан от своих знакомых, которые едут туда по-
ступать. Вообще, Ухту многие хвалят за хорошее обучение и за лег-
кость поступления, за то, что вуз дает возможность учиться детям 
из малообеспеченных семей».



  Проект денежной единицы 
«PRофик» продолжает действо-
вать! Всем известно, что для по-
лучения баллов в этом проекте 
нужно проявлять свою актив-
ность в различных сферах жизни 
университета, хорошо учиться.
   Актив студенческого профкома 
придумал для Вас еще один спо-
соб!
   Теперь получить PRофики ста-
ло еще проще! Посещение раз-
личных собраний и мероприя-
тий, которые проводят для Вас 
председатели профбюро вашего 
факультета, является новой но-
минацией для накопления бал-
лов. За каждое посещение Вы 
получите 50 денежных единиц!
   Не пропускайте собрания, зво-

ните своим друзьям, чтобы и они 
не забывали прийти. 
Не упускайте возможности для 
получения «PRофиков», ведь 
впереди Вас ждет аукцион, по-
этому чем больше заработаете 
игровых денежных единиц, тем 
лучше! 
   Мы с радостью ждем новых 
участников!
    Напоминаю условия участия   
в данном проекте: 
1) необходимо зарегистриро-
ваться в студенческом профкоме;
2) предъявить профсоюзный би-
лет. 
   Только после этого можно на-
капливать свои «PRофики».

Виктор Фомин,
руководитель проекта

Новые номинации
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     Хочешь заработать игровую денежную единицу «PRофик»? У тебя есть для этого все 
шансы! Вступай и накапливай!

Мы начинаем плавать!
 Студенческий профсоюз возобновляет продажу абонементов в плавательный 

бассейн «Юность» с 50% скидкой!
 Спорт – это жизнь, здоровье и красота! Готовимся к лету, подтягиваем свое тело и просто 
активно отдыхаем! Мы предлагаем то, что Вы так давно ждали – абонементы в плавательный 
бассейн «Юность», которые можно приобрести в студенческом профкоме по расписанию:

вторник:10:00 – 12:00
пятница: 13:40 – 14:20

При себе нужно обязательно иметь профсоюзный билет и справку из мед.пункта!
Время посещения бассейна с 7:00 до 15:30.

При несоблюдении времени цена увеличивается до полной стоимости!

       Важно!
       Цена абонемента:
12 посещений – 800 руб.
10 посещений – 700 руб.
 8 посещений – 600 руб.
 6 посещений – 475 руб.
 4 посещений – 325 руб.
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   Слово «армия» вызывает в 
каждом человеке довольно раз-
ные мысли и ощущения. Ребята, 
которые уже отдали долг Роди-
не, вспоминают, как все было. 
Тем, кому еще предстоит идти 
в армию, остается только пред-
ставлять свое будущую службу, 
либо спокойно про себя думать: 
«Мне это не грозит». 
    Сейчас все больше появляет-
ся людей, которые отказывают-
ся от службы в армии. От этого 
становится грустно. Причины 
здесь различные: негодность 
по здоровью, семейные обсто-
ятельства и самое обыкновен-
ное: «Я не хочу терять год», 
«В армию? Да там нечего де-
лать!», «Я лучше за этот год де-
нег заработаю», – ассортимент 
подобных фраз очень велик.
     Не зря я назвала службу в 
армии долгом. 
   В статье 59 главы второй 
Конституции Российской Фе-
дерации есть три пункта:
     1. Защита Отечества является 
долгом и обязанностью гражда-
нина Российской Федерации.
      2. Гражданин Российской Фе-
дерации несет военную службу 
в соответствии с федеральным 
законом.
     3. Гражданин Российской 
Федерации в случае, если его 
убеждениям или вероисповеда-
нию противоречит несение во-
енной службы, а также в иных 
установленных федеральным 
законом случаях имеет право 
на замену ее альтернативной 
гражданской службой.
    Ныне такие понятия как: за-
щита Отечества, священный 
долг каждого гражданина 
страны и всеобщая воинская 

обязанность, – ушли в историю. 
От этого становится грустно...
     Отдельно хочу обратить 
Ваше внимание на пункт тре-
тий, где говорится об альтер-
нативной гражданской службе. 
Очень немногие знают о такой 
возможности.

     Альтернативная граждан-
ская служба (АГС) – это осо-
бый вид трудовой деятельности 
в интересах общества и госу-
дарства, осуществляемой граж-
данами взамен военной службы 
по призыву.
    АГС выбирают граждане, 
если их убеждениям, в том чис-
ле религиозным, противоречит 
несение военной службы.
  Граждане направляются на 
АГС, как правило, по экстерри-
ториальному принципу. Но это 
не жесткое требование. Многие 
проходят АГС по месту посто-
янного проживания. 
    АГС - обычная трудовая де-
ятельность в соответствии с 
Трудовым кодексом, но с неко-
торыми особенностями. Аль-
тернативнослужащий, в отли-
чие от солдата, имеет право на 
образование по заочной или 

вечерней форме. В настоящее 
время альтернативнослужа-
щие работают санитарами в 
больницах, домах престаре-
лых, строителями, рабочими 
на заводах, лесниками, би-
блиотекарями, архивистами, 
рабочими в цирках и театрах, 
разносят почту, дежурят на 
метеостанциях.
    Существует достаточно ми-
фов об альтернативной граж-
данской службе, которые рас-
пространяются на всех уровнях. 
К примеру: «Гражданин должен 
доказать, что военная служба 
противоречит его убеждени-
ям или вероисповеданию» или 
«Призывная комиссия вправе 
отказать гражданину, если при-
дет к выводу об отсутствии у 
него соответствующих убежде-
ний». Все это является дезин-
формацией и заблуждением от-
носительно АГС.
     Право пройти АГС вместо ар-
мии имеет не только верующий, 
отвергающий для себя военную 
службу, но и любой гражданин, 
подлежащий призыву и не име-
ющий оснований для освобож-
дения или отсрочки, если он 
желает защищать Отечество не 
в военной форме, а своим уча-
стием в мирном труде.
    В чём же особенности АГС? 
Во-первых, это больший срок, 
чем у военной службы. На 
данный момент он составляет 
21месяц. Во-вторых, в нашей 
стране АГС является новше-
ством и сейчас находится на 
стадии усовершенствования.

Максим Ласточкин,
председатель профбюро ГРФ

АГС – что это такое 
и с чем его едят?
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     Праздник Дня Защитника Отечества уже прошел. Но это не значит, что нельзя подни-
мать тему о службе в армии. О ней мы и поговорим.
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  от редакторов:

    Весна на дворе! Солнце радует нас своими теплыми лучиками, а мы 
продолжаем радовать Вас своими статьями. Или не радовать, но удив-
лять и заставлять задуматься!
    Что же, в этом выпуске мы решили собрать разнообразные интересные 
факты! А именно: как прошла очередная «Школа профорга - 2012», о ре-
бятах из Казахстана, поступающих в наш университет, об акции пожерт-
вования, приуроченной к 9 мая, о диспансеризации. Также Вы узнали 
подробнее о прошедших субботниках, о конкурсах, которые предлагает 
РЕСКОМ, о новой номинации нашего замечательного проекта «PRофик» 
и другое.
     Несмотря на то, что сейчас еще весна и до лета времени много, пора 
задуматься о том, как и где его провести. Одну из идей можно найти в 
статье про стройотряд.
    Не забывайте, что в студенческом профкоме члены профсоюза могут 
приобрести абонемент в солярий, билет в 3D-кинотеатр, который нахо-
дится на Яреге, а также бесплатно приобрести sim-карту ТЕЛЕ2. Еще мы 
возобновили продажу абонементов в плавательный бассейн «Юность»!
    Дорогие читатели, если у Вас есть идеи и предложения для на-
шей газеты, мы всегда будем им рады!
    В следующем выпуске читайте: увлечения студентов нашего уни-
верситета, студенческие рецепты – готовим вместе, что значит 
быть профоргом и многое другое!
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